



日に日に空気が冷たく感じる季節となりました。早いもので今年のカレンダーも残り一枚・・・みなさんにとっては、どんな一年だったでしょうか？

先日行われた宇佐市幼児音楽祭に参加した梅組の子どもたち！ウサノピア大ホールのステージでドキドキしながらも堂々と演技する姿、に大きな感動のプレゼントをいただきました。

この経験は、きっと子どもたちをひと回りもふた回りも大きく成長させてくれたことと思います。

さて、今月は楽しみにしている発表会です。一人ひとりが輝ける場となるよう練習を進めていきたいと思っています。

いつも陰で支えて下さる保護者の皆様や子どもたちを優しく包んで下さるおじいちゃん、おばあちゃんたちと一緒に、子どもたちの成長を喜びたいですね。引き続き体調管理を行いながら、全員元気に当日を迎えられるようにしましょう。

主幹保育教諭 徳永



先日、宇佐市幼児音楽祭でウサノピア大ホールの大舞台に立った梅組の子どもたち・・・20名全員元気に参加することができました。

初めての大舞台を前に緊張いっぱい、ワクワクいっぱいの子もたち・・・ステッキ、フープ、ガードを使っの演技やエンディングのダンス、歌の披露・・・最後まで堂々と演技できました。この日のために毎日の練習を本当によく頑張りました。

「感動で涙がとまりませんでした・・・」と保護者の方々から嬉しい言葉を頂きました。

子どもたちのまた一つ成長した姿が見られ嬉しかったです。たくさんの温かい拍手をありがとうございました。 担当 宇留嶋

「防火の呼びかけ」への  
ご協力ありがとうございました



11月9日にトキハ四日市店前で行われた防火演奏。今年久しぶりに桜組の園児も参加し、日本太鼓の元気な音に合わせて、防火の呼びかけを行いました。

保護者の皆様、温かいご声援ありがとうございました。これから暖房を使う機会が多くなり、火災も発生しやすい時期を迎えます。火の取扱いには十分気をつけましょうね！！

担当 藤野



## 12月・1月行事予定

- 12月4日(月) バースデー訪問
- 5日(火) 硬筆教室
- 7日(木) 英語教室
- 8日(金) 成道会
- 12日(火) 発表会リハーサル お弁当の日
- 15日(金) みらい信金感謝祭(梅太鼓出演)
- 19日(火) 発表会
- 21日(木) 英語教室 リズムジャンプ
- 22日(金) かがやき施設訪問(梅組) 体操教室
- 25日(月) 身体計測
- 26日(火) 梅、桜組誕生日会(10~12月生)
- 27日(水) 避難訓練
- 28日(木) 保育納め

\*12月29日~1月3日 年末年始のお休み  
\*1号認定冬休み 12月25日~1月7日

- 1月4日(木) 保育始め
- 10日(水) 鷹栖千日参り(梅組) お弁当の日
- 11日(木) バースデー訪問 英語教室  
リズムジャンプ
- 16日(火) 硬筆教室
- 17日(水) つくし組誕生日会(11~1月生)
- 18日(木) 英語教室
- 19日(金) 桃組誕生日会(12~1月生)
- 25日(木) 英語教室
- 31日(水) 体操教室

\*行事の日程は都合により変更  
することがあります

## 「はっぴょうかい」お楽しみに

12月19日(火)に第72回発表会がウサノピア小ホールで行われます。発表会デビューのたんぼぼさんから梅組さんまで・・・ワクワクしながら練習に取り組んでいる子どもたちです。

これから、一人ひとりがどんな成長した姿を見せてくれるのか、とても楽しみです。

今年度も昨年同様に、1部(0.1.2歳児)2部(3.4.5歳児)に分れて行います。9時20分~12時30分までの予定です。

プログラム、会場での注意事項等については、後日配布させていただきます。

ご家族の皆様のご協力、温かいご声援よろしくお願い致します。 担当 小袋

## 交通安全啓発活動

### ゆずり~な

11月28日法鏡寺ミスターマックス付近で行われた交通安全呼びかけ「ゆずり~な」に梅組さんが参加しました。

子どもたちもゆずり~なに変身して「ゆずりあい運転お願いします」とドライバーさんに呼びかけながら、子どもたちの書いたメッセージとともに「ゆずりあいの柚」を配りました。

担当 畠山



## 駅川中学3年生来園

先日、中学生のお兄さんお姉さんが授業の一環で「触れ合い体験学習」に来てくれました。たんぼぼ組(0歳児)から梅組(5歳児)の子どもたちのクラス紹介のあと、クラス毎の遊びを行いました。

未満児さんとの遊びは、1対1で触れ合う中で、優しく声かけてみんな笑顔で遊びを楽しんでいました。3歳以上児さんは・・・活発にお兄さんお姉さんと駆け回り、元気一杯体を動かして遊ぶ姿が見られました。お兄さんお姉さんの優しさをたくさん感じた4日間になりました。ありがとうございました。また、遊びに来てね。

